



**NAKASONE.** Venecia, junio 10. Yasuhiro Nakasone, Primer Ministro de Japón, estuvo presente en la reunión de los 7 países más industrializados de Occidente.



**MITTERRAND.** Venecia, junio 10. François Mitterrand, de Francia, participó en la reunión cumbre en Venecia, que finalizó ayer.



**KOHL.** Venecia, junio 10. Helmut Kohl, Canciller de Alemania Occidental, uno de los siete líderes que participaron en la reunión cumbre en Venecia.

## Acuerdan Medidas Contra SIDA en Cumbre Venecia

VENECIA, junio 10 (DPA).— Los jefes de Estado y Gobierno del mundo Occidental anunciaron hoy en la conferencia cumbre de Venecia nuevas medidas internacionales para la lucha contra el SIDA y la droga.

Las medidas para la lucha contra el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida tienen que ser "compatibles con los derechos humanos" y sobre todo "su objetivo debe ser hacer saber a las poblaciones lo que deben hacer para no contagiarse.

En una declaración sobre el SIDA, los "siete grandes" de EE. UU., Canadá, Japón, Francia, Gran Bretaña, Italia y Alemania Occidental calificaron el SIDA como "uno de los mayores potenciales problemas mundiales de la salud".

La declaración destacó que debido a la falta de una vacuna y una terapia, la estrategia más exitosa es hacer saber a la gente lo que debe hacer para no contagiarse de la enfermedad.

En la declaración so-

—Favor pase a la página 68.

## Juan Pablo II Desea Visitar Regiones Católicas Rusas

CRACOVIA, Polonia, junio 10 (UPI).— El Papa Juan Pablo II se refirió hoy a un rechazo de la Unión Soviética para que él pueda visitar Lituania, cuya población es mayormente católica.

Asimismo, funcionarios del Vaticano dijeron que es posible que el Pontífice no acepte una invitación para viajar a Moscú el próximo año.

"He deseado tanto, tanto estar allí (en Lituania) precisamente este año de 1987, cuando nuestros hermanos lituanos, con los que tenemos una historia co-

mún, celebran... el 600 aniversario del bautizo de su nación", dijo el Pontífice.

"Porque no me es posible estar con ellos en este año de júbilo para rezar en su tierra y en su idioma, estoy de lo más agradecido a la Divina Providencia por estar aquí (en Polonia)", agregó.

Lituania y Polonia estuvieron unidas durante varios siglos.

El Pontífice polaco ha declarado varias veces su deseo de visitar Lituania y Ucrania, dos

—Favor pase a la página 68.

## Fanfani Pide Apoyo para L. América

VENECIA, 10 de junio (DPA).— Los participantes en la cumbre de Venecia expresaron su apoyo a los gobiernos democráticos de América Latina, según una declaración resumida efectuada por Amintore Fanfani, jefe del Gobierno italiano y presidente de la cumbre.

Fanfani, hablando en nombre de todos los participantes y refiriéndose a la situación en América Central, expresó la esperanza común de que la próxima conferencia

—Favor pase a la página 71.

## Novia Esperando en el Altar y Novio Detenido

DETROIT, Estados Unidos, junio (UPI).— Marcello Fontana fue a su despedida de soltero pero no asistió a su boda. No pudo llegar al altar porque funcionarios del Servicio de Inmigración estadounidense no le permitieron cruzar la frontera.

Fontana, de 25 años, italiano, concurre el pasado viernes de noche a

—Favor pase a la página 29.

# Finaliza Cumbre 7 Países Tratarán Corregir Desequilibrio en Comercio

VENECIA, Italia, junio 10 (UPI).— Los gobernantes de las siete potencias democráticas industrializadas terminaron hoy su XIII Conferencia Económica Cumbre, con compromisos de corregir desequilibrios en su comercio e impedir más fluctuaciones de las tasas de cambio.

En una declaración económica de 12 páginas, los gobernantes también acordaron desarrollar objetivos de crecimiento "mutuamente consistentes", junto con un sistema de supervisión para impedir "desviaciones significativas".

El Presidente Ronald Reagan llamó

fructífera la conferencia, pero algunos delegados aseveraron que no hubo iniciativas mayores, económicas o políticas, en el documento final, para cuya lectura el Primer Ministro italiano, Amintore Fanfani, necesitó una hora en la ceremonia final.

Muchos habían llamado a la conferencia "la cumbre de la reafirmación". A la cita asistieron Alemania Occidental, Canadá, Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Italia y Japón.

Una declaración política del mar-

—Favor pase a la página 11.



**REAGAN.** Venecia, junio 10. Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos, participó en la reunión cumbre que se efectuó en Venecia.

## Guerra de Seis Días: Sin Solución 20 Años Después

BEIRUT, junio 10 (EFE).— Dos décadas después de la guerra del Medio Oriente de 1967, que significó la mayor derrota árabe y la ocupación israelí de territorios de tres países árabes, no hay solución a la vista para el amargo conflicto árabe-israelí.

La decisiva victoria israelí sobre los estados árabes en la Guerra de los Seis Días hizo crecer la esperanza de que, finalmente, sería posible alcanzar un acuerdo definitivo para el conflicto.

Pero casi inmediatamente se vio claro que esa crisis se complicaba debido a la ocupación de territorios árabes, el desplazamiento de refugiados y el agravamiento del sentimiento de impotencia de

—Favor pase a la página 9.

## Combates entre Rebeldes y Soviéticos en Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, junio 10 (UPI).— Tropas soviéticas combatieron a rebeldes afganos al norte de la ciudad de Kabul, capital de Afganistán, luego de que guerrillas musulmanas ocuparon una zona alta a 24 kilómetros de la ciudad ocupada por los soviéticos, in-

formaron diplomáticos occidentales.

Vehículos blindados tomaron la semana pasada posiciones defensivas alrededor de la embajada soviética y de un hospital militar en Kabul, y se registraron pequeñas explosiones en

—Favor pase a la página 29.

## Ministro Defensa Apoya Candidatura de Pinochet

SANTIAGO, junio (UPI).— El ministro de Defensa, vicealmirante Patricia Carvajal, manifestó su apoyo a la candidatura del Presidente Augusto Pinochet para un nuevo periodo de Gobierno a partir de 1989.

Carvajal hizo su declaración luego que el

integrante de la Junta de Gobierno y Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, general Fernando Matthei, dijo que era "inconveniente" que autoridades del Gobierno y militares adelantaran juicios en torno a posibles candi-

—Favor pase a la página 29.

# EE.UU. Advierte a Irán sobre Despliegue Misiles

WASHINGTON, junio 10 (EFE).— El Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, ha advertido a Irán que Estados Unidos consideraría una amenaza el despliegue cerca del Golfo Pérsico de los misiles chinos "Silkworm".

En una entrevista con el diario The Washington Times, Weinberger dice que no se opondría a que Estados Unidos ampliara su compromiso de proteger la libre navegación en el Golfo para incluir barcos de otras banderas.

"Si recibiéramos más solicitudes lo haríamos", precisó Weinberger, refiriéndose a la reciente petición de Kuwait de que la Armada norteamericana proteja su flota mercante.

Dentro de pocas semanas, once mercantes kuwaitíes serán puestos

bajo bandera norteamericana para que puedan gozar de la custodia naval de este país, medida que en círculos políticos norteamericanos se estima pueda conducir a un enfrentamiento con Irán.

Respecto a la reciente adquisición por Teherán de 600 misiles chinos, con la aparente intención de instalarlos muy cerca del estrecho de Ormuz, Weinberger dijo que representarían una amenaza "cuando estén listos para ser disparados".

Sin embargo, el Secretario de Defensa no quiso revelar si Estados Unidos piensa responder a un eventual despliegue de los "Silkworms", pero aclaró que "no hacemos nada por impulso, siempre sopesamos cuidadosamente nuestras acciones".



**THATCHER.** Venecia, junio 10. Margaret Thatcher, Primera Ministra de Gran Bretaña, estuvo presente en la cumbre económica en Venecia.



**FANFANI.** Venecia, junio 10. Amintore Fanfani, Primer Ministro de Italia, fue el anfitrión y presidente de la reunión cumbre realizada en Venecia.



**MULRONEY.** Venecia, junio 10. Brian Mulroney, Primer Ministro de Canadá, otro de los 7 líderes que participaron en la reunión cumbre en Venecia.